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VERBALE N.05 della seduta del 11/01/2021 approvato il 11/01/2021 

ORDINE DEL GIORNO Prot n. 358 del 30 12 2020 e ODG Suppletivi prot n.11 del 05 01 2021 e 

prot. n. 13 del 08/01/2021.  

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: primo appello ore 9,00 – secondo appello ore 10,00 

ORARIO INIZIO SEDUTA ORE: 10,10 

CONSIGLIERI PRESENTE 

ASSENTE 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Evola Barbara A       

Mineo Andrea A       

Forello Ugo Salvatore P 

 

  10,10 11,03   

Chinnici Dario P   10,17 10,43   

Sala Antonino P   10,11 11,03   

Rini Claudia P   10,10 11,03   

Ferrandelli Fabrizio P   10,10 10,20 10,35 10,48 

        

        

        

 

L’anno 2021 il giorno 11 del mese di Gennaio, si è riunita la I° Commissione Consiliare con modalità 

telematica mediante collegamento a “distanza” in applicazione della “Disposizione n.7 del 

24.03.2020 del Presidente del Consiglio Comunale” e ai sensi dell’art.73, comma 1, del Decreto 

Legge n.18 del 17.03.2020 mediante videoconferenza, senza la necessaria contestuale compresenza 

fisica dei Consiglieri componenti presso la sede dell’adunanza che resta fissata convenzionalmente 

nella sede istituzionale degli Uffici di via Roma 209. 

Convocazione prot. n. 358 del 30 12 2020 e ODG Suppletivi prot n.11 del 05 01 2021 e prot. n 13 del 

08/01/2021.  

Giuste indicazioni operative fornite dall’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale e dal Servizio 

Innovazione della Direzione Generale, lo strumento idoneo al lavoro collegiale che garantisca 

l’effettiva compartecipazione dei soggetti intervenuti, la contemporaneità delle decisioni, la sicurezza 

e completezza dei dati, delle congrue informazioni nonché la pubblicità delle sedute oppure la loro 

riservatezza nei casi previsti dalla legge o dal Regolamento del Consiglio Comunale, è stato 
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individuato nella applicazione “Hangouts Meet” della “G suite” della piattaforma Google in 

dotazione agli Uffici dell’Amministrazione ed ai Consiglieri Comunali. 

Con apposita comunicazione inviata dalla segreteria della commissione, tutti i partecipanti sono stati 

invitati al collegamento informatico alla presente seduta attraverso apposito link. 

Alle ore 9,00 in prima convocazione si procede alla verifica dei partecipanti alla videoconferenza 

attraverso il riconoscimento visivo degli stessi e risulta che nessun Consigliere è collegato. 

Alle ore 10,10 in seconda convocazione si accerta che risultano collegati in videoconferenza i 

Consiglieri, Ferrandelli, Rini e il Presidente Forello che constatato il numero legale dei partecipanti, 

dichiara aperta la seduta della Commissione, assistita dalla Segretaria dott.sa Loredana Velardi, e 

avvia i lavori. 

La seduta odierna è dedicata all’incontro con il Dott Galatioto sulla proposta di deliberazione avente 

ad oggetto: “Regolamento per l'applicazione del canone di concessione per l'occupazione delle aree 

e degli spazi appartenenti al demanio o al patrimonio indisponibile, destinati a mercati realizzati anche 

in strutture attrezzate” Areg 1475661/20. 

Il Presidente Forello chiede alla segreteria di acquisire informazioni sulla disponibilità del 

collegamento da parte del dott. Galatioto. 

Il Consigliere Ferrandelli riprende quanto già evidenziato nella precedente seduta sulla convenzione 

con la Palermo Calcio e fa riferimento ad una determinazione dirigenziale per la manutenzione dello 

stadio e chiede di approfondire la vicende anche per acquisire informazioni sull’avvenuta stipula o 

meno della convenzione. 

Intervengono in video conferenza il dott. Galatioto e il dott. Di Matteo. 

Il dott Galatioto rappresenta che l’esigenza del regolamento nasce dalla finanziaria e che in virtù di 

questa legge è stato portato tutto ad un canone unico e quindi non esiste più il tributo. 

 Rappresenta l’urgenza dell’approvazione e evidenzia che il regolamento cambia poco, poichè quelle 

che prima erano tasse ora si chiamano canoni e comunica che le aliquote sono rimaste uguale, circa 

70 euro a metro quadro. 

Continua specificando che dal punto di vista del contribuente non cambia nulla, tranne per i mercati 

non ricorrenti, per i quali la tariffazione è a scaglioni, si è aggiustato una stortura e quindi si è 

introdotta il sistema di tariffazione a scaglioni come quello dell’IPEF. 

Il Presidente Forello ringrazia il dott Galatioto per la chiarezza e chiede aggiornamento sul 

regolamento sulla pubblicità e Il dott Galatioto rappresenta che aveva incaricato di predisporre il 

nuovo regolamento ai funzionari che per diversi problemi di personale non sono più in servizio e 

pertanto il regolamento non è ancora esitabile. Aggiunge anche di avere chiesto l’intervento del 

Direttore Generale per avere un aiuto anche da parte dell’ufficio contratti per accelerare le 

predisposizione del bando di gara. 

Il Presidente Forello rappresenta che le gare relative alla pubblicità e all’impiantistica non sono 

priorità dell’amministrazione attiva 

Il Presidente propone di convocare il Ragioniere generale per mercoledì 13 per affrontare diversi 

argomenti anche quello relativo alla situazione economico finanziaria del 2020. 

La commissione si confronta sui lavori del Consiglio Comunale. 

Il Consigliere Sala comunica che in commissione trasparenza e garanzia è stato audito il dott 

Miserendino, il quale ha evidenziato che il PEG dell’ufficio Cimiteri è privo di fondi e  fa riferimento 

all’acquisto di loculi. 
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Prosegue che si è in attesa del progetto per il basamento dei loculi e ritiene importante capire quando 

queste somme siano assegnate ai PEG. 

Il Presidente Forello conferma la necessità di affrontare l’emergenza dei cimiteri e fa riferimento a 

l’avanzo destinato dal Consiglio Comunale ai cimiteri, continua evidenziando che bisogna fare un 

momento di verifica sulla questione della costruzione del nuovo cimitero. 

Ulteriore questione è quella relativa all’utilizzo dei fondi relativi al Tram. Ritiene importante capire 

se ci sono delle determinazioni da parte del Consiglio Comunale es modifiche dei progetti in essere 

e delle linee o tratte che hanno priorità rispetto ad alte e ritiene utile chiamare i soggetti in causa al 

fine di fare delle scelte. 

Propone di calendarizzare una riunione sul tema del Tram con il Sindaco, l’Assessore competente e 

gli uffici competenti, fa riferimento ad una nota sul mutuo del servizio Tram. 

Il consigliere Chinnici ritiene importante un confronto, ma prima ritiene utile un confronto tecnico e 

solo dopo quello politico, al fine di evitare confusione. 

Il Presidente Forello condivide. 

Il consigliere Sala sul Tram evidenzia che si è disegnato il futuro sviluppo della mobilità a Palermo, 

rappresenta altresì il disagio e le ricadute negative che le attività produttive hanno avuto per i diversi 

lavori, e non solo quelli del Tram, ritiene che bisognerebbe mettere in budget anche le somme per 

ristorare le attività produttive che subiranno un danno economica. 

 Ritiene opportuno che venga fatto un atto di indirizzo su questo punto e continua che se vi è la 

possibilità di effettuare infrastrutture concorda con l’accensione del mutuo. 

Il Presidente Forello condivide quanto detto dal Consigliere Sala e condivide sull’accensione dei 

mutui nell’ambito degli investimenti per migliorare i servizi della città. 

Il Presidente Forello propone di iniziare con l’invito dell’Ing. Ciralli, Rup del Tram, l’Arch. Augello 

responsabile del procedimento istruttorio del Tram, il Dott Maneri e Il Ragioniere Generale 

specificando se vi è qualche funzionario preposto che si occupa dell’accensione del mutuo.  

La Commissione si determina, dopo aver acquisto la disponibilità del Ragioniere Generale di audirlo 

mercoledì o giovedì. 

Il Presidente Forello chiede alla segretaria di dare lettura del verbale della seduta odierna e la 

Commissione lo approva all’unanimità dei presenti.  

Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 11,03 

Si dà atto che la pubblicità della seduta della Commissione Consiliare avverrà attraverso la 

trasmissione della medesima in streaming sul sito istituzionale dell’Ente o con altro canale 

informatico oppure con altri mezzi idonei a dare adeguata pubblicità che l’informatica rendesse 

disponibili avverrà, giuste indicazioni fornite dal web master per tramite del Dirigente dell’Ufficio 

Autonomo al Consiglio Comunale, per tramite del sito istituzionale del Comune di Palermo al link: 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=1,. 

ORARIO FINE SEDUTA ORE: 11,03 

 La Segretaria  Il Presidente 

                                                                                                                                    ff Cons. Salvatore Ugo Forello 

 D.ssa Loredana Velardi                                                                                                                               

                    i                                                                                 
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